

S. & M Oppenheimer Agentur & Kommission FRANKFURT a.M.
 Ex-& Import

Unter dieser amtlich eingetragenen Firma wird seit 1894 am Platz ein Kommission-, Ex- und Import-Geschäft betrieben. Dieses umfasste anfänglich den Handel mit Rohprodukten, Metallen und Altgummi, wurde aber vor einigen Jahren auf die beiden letzteren Artikel spezialisiert und zählt heute zu den bedeutenderen dieser Branche am Platz. Sowohl in Deutschland selbst, als auch ^{nach} in Spanien und Amerika werden bedeutende und lohnende Umsätze erzielt. Inhaber sind die Kaufleute Salomon Oppenheimer und Zacharias Mainzer zu Frankfurt a M., sowie Max Oppenheimer zu Barcelona ~~int~~ⁱⁿ Spanien, ~~der~~^{der} 1898 ~~in~~ⁱⁿ diese Firma eintrat. Letzterer leitete das in Barcelona unter der Firma "Max Oppenheimer" bestehende Zweiggeschäft. Am 8.11.09 teilte Max Oppenheimer seinen Gesellschaftern in Frankfurt a.M. brieflich mit, dass er nicht mehr in der Lage sei, seinen Verbindlichkeiten gerecht zu werden, weshalb er Barcelona verlassen habe. Der jetzige Aufenthalt Oppenheimers ist unbekannt. Der Gesellschafter Salomon Oppenheimer von der Frankfurter Firma ist noch am gleichen Tage nach Barcelona abgereist, um die Ursache des Fallissements zu ergründen und ganz besonders auch Feststellungen über den dortigen Status zu unternehmen. Vorerst hat die Frankfurter Firma sich genötigt gesehen, Ihre Zahlungen einzustellen, da sie nicht weiss, wie weit ihre Engagements in Barcelona gehen. Die Herren sind tüchtige, gewandte und auf ihren Vorteil bedachte Geschäftsleute, die nach dem allgemeinen Urteil am Platz ~~z~~ sich im Laufe der Jahre Vermögen erworben haben. Es kamen zwar schon Klagen vor, die aber auf Qualitäts-Differenzen zurückgeführt wurden, die in der Branche ziemlich häufig sind. Ausser mit der Reichsbank besteht Verbindung mit dem Bankhaus "A. Merzbach", bei dem die Firma ausser einem gedeckten Credit auch